

# 令和3年 今年を振り返る

上越市市制施行50周年を迎え、節目となった令和3年は、35年ぶりの大雪から始まり、新型コロナウイルス感染症感染者が市内で連日確認されるなど、昨年に引き続き、これまで当たり前だった日常が大きく変わった1年でした。一方で、昨年からの延期となった東京2020オリンピック・パラリンピックが開催されたり、市内では全国高等学校総合体育大会「北信越総体2021」が開催されるなど、スポーツに沸いた1年でもありました。



①



③



②



④



⑤

6月	5月	4月		3月	2月	1月						
4	10	29	9	1	27	27	6	23	12	11	10	8
東京2020オリンピック聖火リレー開催(⑥)	新型コロナウイルスの個別接種および集団接種開始(65歳以上から順次)(⑤)	旧今井染物屋開館(④)	上越市市制施行50周年(広報上越5月号別冊)発行	旧師団長官舎公開再開(③)	雪中貯蔵施設「ユキノハコ」オープン(②)	第96回高田城址公園観桜会開催※(〜15日)	灯の回廊開催※	日本スキー発祥110周年レリヒ祭開催※(〜7日)	高田地区などで9年ぶりとなる一斉屋根雪下ろし実施(〜24日)(①)	日本スキー発祥110周年	高田市街地の積雪深が249cmを記録	異常降雪により、24時間降雪量が103cmを記録(観測史上1位)



⑦



⑥



⑨



⑨



⑨



⑧



⑨



⑨



⑪



⑩



⑤

11月	10月		9月	8月			7月										
20	9	8	31	23	22	7	11	31	30	21	12	1	29	17	9	1	6
令和3年度上越市成人式開催	中川幹太市長就任(16ページ参照)	村山秀幸市長退任(16ページ参照)	衆議院議員総選挙および最高裁判所裁判官国民審査、上越市長選挙、上越市議会議員補欠選挙(結果は16ページ参照)	ミニ越後・謙信SAKEまつり2021開催(〜24日)※	上越市表彰式開催(14〜15ページ参照)	オーストリア共和国リリエンフェルト市との姉妹都市提携40周年(⑪)	1日当たりの市内感染者数が11人と過去最多を更新	第1回新型コロナウイルス感染症対策専門家会議開催(11月11日時点で第2回まで開催)	県が全県に特別警報を発令し、市内の飲食店などへの営業時間短縮要請および市の公の施設の臨時休館など実施(9月16日に解除)(⑩)	第96回謙信公祭開催※(〜22日)	東京2020パラリンピック聖火フェスティバル開催(〜16日)	なおえつつみまちアート開催(〜9月26日)(⑨)	全国高等学校総合体育大会「北信越総体2021」の弓道(7月29日〜8月1日)および体操競技(8月9日〜11日)開催(⑧)	第42回高田城址公園観桜会開催※(〜8月22日)	ドイツ体操チーム事前合宿(〜23日)(⑦)	第72回全国人権・向和教育研究大会を书面開催(当初開催予定は11月13日〜14日)	NHK新潟放送局開局90周年・上越市市制施行50周年記念「NHKのご自慢」開催

※色塗りの箇所は新型コロナウイルス感染症に関連する出来事。※のイベントは規模を縮小して開催  
※( )内の数字に対応する写真参照